



## Habiter un conteneur maritime : projet en première TEBAA.

publié le 21/03/2022

Les élèves de 1ère TEBAA ont eu pour projet, la réalisation d'un logement pour un couple sans enfant à base d'un conteneur maritime de 40 pieds.

Ils ont commencé par chercher un terrain afin de connaître les modalités du PLU, puis contacter un client (personne de leur entourage) afin d'avoir un cahier des charges.

Ils ont ensuite réalisé les esquisses puis les plans sur les logiciels professionnels pour finir par la réalisation d'une maquette. Chaque élève a pu ainsi concevoir et imaginer un espace fonctionnel et a pu se confronter aux difficultés liés aux contraintes réglementaires et structurelles ainsi que les contraintes des clients.

Le tout sur un projet de 3 mois.



